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EM CORREÇÃO A ATA PUBLICADA EM 16/04/2024 COM ERRO DE ORDEM DE REUNIÃO ONDE
LÊ-SE 22ª DEVERÁ SER 23ª PELA ORDEM DO CRONOGRAMA 
 
ATA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 19/03/2024 - 
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ SUBPREFEITURA CIDADE ADEMAR – CADES – AD
PARTICIPANTES:
Representantes do Poder Público Presentes
Rogério Balzano – subprefeito da Subprefeitura de Cidade Ademar
Geraldo Varote – Coordenador Governo Local Subprefeitura Cidade Ademar
Andréia Garcia Bueno de Azevedo – Conselheira titular representante da Subprefeitura Cidade
Ademar.
Jéssica Ribeiro Gusmão - Conselheira Suplente representante da Subprefeitura Cidade Ademar
Conselheiros da Sociedade Civil: Presentes
Lorena Rabarchi Graciano - Conselheira titular CADES - AD
Conselheiros da Sociedade Civil: Ausentes
Marcelo José Sampaio - Conselheiro Titular CADES – AD
Marcio Athanazio Joaquim – Conselheiro titular CADES – AD
Convidados:
Paulo Roberto Silva Santos – CONSEG Cidade Ademar
 

Às 19:15 teve início a reunião com a abertura da coordenadora Lorena que constatou a presença
de apenas um munícipe. Desta feita, agradeceu a presença do Subprefeito Sr. Rogerio Balzano e
equipe, lamentou que por ser uma reunião presencial nenhum representante do Verde tivesse
comparecido e solicitou que o Sr. Paulo Roberto iniciasse com suas demandas:

Estou aqui na reunião do CADES Cidade Ademar para falar sobre dois assuntos:

1) Sobre a área de descarte de rejeitos das obras do projeto Novo Rio Pinheiros, para o Córrego
do Cordeiro, que foi instalada na praça Aristides de Sousa Mendes, região da Subprefeitura de
Cidade Ademar, este projeto está exitoso, pois, atingiu a sua meta que era de menos 30 DBO, na
foz do referido córrego. Está área de descarte está dentro da área do Conseg Cidade Ademar.
Moradores presente à reunião do nosso Conseg, reclamaram se existia a necessidade desta área
de descarte permanecer ativa. Nesta mesma reunião, o Técnico Comunitário da Sabesp ficou de
tratar do assunto e informar o nosso Conseg sobre esta desativação. A Sabesp iniciou a
desativação do canteiro de obras, iniciou a revitalização do local e em um determinado momento
as obras de revitalização foram paralisadas. Em reunião do CADES Cidade Ademar, fomos
informados por um membro do CADES Jabaquara que tinha entrado no Ministério Público contra a
área de descarte. Questionei a Conselheira, pois ela estava tratando de um assunto da
Subprefeitura Cidade Ademar, que Conseg Cidade Ademar já estava tratando com a Sabesp, que
o trabalho de revitalização do espaço precisa continuar, que a área não é de responsabilidade da
Subprefeitura Jabaquara e que os limites de jurisdição estão bem delineados. A conselheira
informou que na área tinha haviam sido feitas análises do solo e que estava contaminado. Solicitei
ao CADES Cidade Ademar que obtivesse documento pois até onde eu sabia este estudo não era
de conhecimento da estrutura administrativa da nossa região. Indaguei a Conselheira do CADES
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Jabaquara, se este mesmo estudo do solo havia sido feito para o parque que está sendo
implantado ao lado do Ecoponto do Jabaquara, área esta que foi usada como descartes de
resíduos da região e que anteriormente tinha sido garagem de transporte coletivos. O Conseg
Cidade Ademar solicitou que o CADES Jabaquara não invadisse a área de CADES Cidade
Ademar em um assunto que está sendo tratado pelos órgãos competentes da região de Cidade
Ademar.

2) Sobre as obras de canalização do Córrego da Rua Domênico Palma, as obras estão dentro do
cronograma, com o seu término previsto para 01/04/2024, solicitamos à subprefeitura em tratativas
com os moradores da região lideira ao Córrego, que seja feita uma horta comunitária em uma
parte da nova área aterrada e que a subprefeitura equalize, expanda ou aterre que está sendo
feito nas margens do córrego, para dentro dos terrenos das moradias que fazem fundo, assim, não
teremos problemas de água para no fundo das moradias, facilitando a drenagem do local.

Cabe ressaltar que a presença do Sr. Rogerio Balzano também teve como objetivo, além de sua
participação, atender as diversas questões colocadas em reuniões passadas bem como
esclarecendo pontos sobre o descarte de resíduos no canteiro em frente ao Parque do Nabuco,
porem por ausência de quórum isto se tornou inócuo.

Acatados por este CADES as demandas/informações acima e não havendo mais nenhuma pauta
por ausência de Conselheiros e munícipes a Coordenadora Lorena encerra a reunião.

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 16/04/2024, às 10:00.
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